

14/08/2024

Nueva operación contra el tráfico de drogas deja 18 detenidos en Calama

Distintos tipos de droga que estaba lista para su distribución o venta, elementos de dosificación, municiones y dinero en efectivo, fueron incautados por la Fiscalía de Calama y Brianco de la PDI en una nueva operación contra el tráfico urbano.



En total, fueron allanados 12 domicilios que, de acuerdo a investigaciones previas, estaban vinculados a la comercialización de drogas en Calama, con un total de 18

personas detenidas, 10 chilenos y 8 extranjeros, quienes próximamente serán formalizados por el Ministerio Público por delitos de la Ley 20.000.

La operación se desarrolló en dos etapas. A primera hora de la mañana personal de la PDI, dirigido por el fiscal Eduardo Peña Martínez, hizo ingreso a 5 domicilios del sector oriente de la capital loína, y por la tarde la diligencia se repitió en otros 7 inmuebles del mismo sector.

El fiscal Peña destacó que el procedimiento congregó a más de 150 detectives provenientes de distintas regiones del norte, quienes, con las respectivas órdenes judiciales y coordinados por la Fiscalía, ejecutaron los allanamientos.

“Fue un procedimiento muy importante, por la cantidad de medios desplegados y por el número de inmuebles que fueron allanados. Este tipo de procedimientos son parte de una estrategia implementada por el Fiscal Regional, Juan Castro Bekios, quien nos ha solicitado perseguir el tráfico que se produce en barrios y poblaciones, que es precisamente el que más afecta la calidad de vida de los vecinos”, manifestó el Peña.

El persecutor dijo que para concretar los allanamientos fueron necesarias semanas de trabajo conjunto con la PDI, donde se emplearon distintas técnicas de investigación que, a la postre, permitieron identificar los domicilios vinculados a la venta de droga en Calama.

Como resultado del procedimiento, se incautó pasta base, marihuana y clorhidrato de cocaína, que, al cierre de esta nota, estaba siendo cuantificada y pesada.

Cabe señalar que, a la fecha, se han desarrollado procedimientos de este tipo en Calama, Tocopilla, Mejillones, Antofagasta y Taltal, todos con importantes resultados en términos de incautación de drogas y detención de los involucrados en delitos de tráfico o microtráfico, como también la recuperación de armas y municiones.